
  時間真的過的太快太快了，本學期的體育課竟然就這麼樣的過完

了！雖說我其實沒有很喜歡體育課，我相信老師也看的出來，但我要

在此澄清喔，我不喜歡體育課絕對和任課老師沒有半毛錢的關係，單

純就只是我自己不喜歡這些運動而已。老師更不用因此而覺得，自己

是不是有哪裡做的不夠好，才使少部分的同學們對於體育課興致缺缺

喔！老實說，老師是一個很棒的老師，年輕、有活力且富有極大的教

學熱忱，是很棒的！ 

  先來說說飛盤好了，其實飛盤考試帶給我的挫折還是挺大的。我自

認為自己已經很認真的在練習這項飛盤考試了，卻還是問題一堆，尤

其是在姿勢方面，真的怎麼調都調不過來，很多同學以及老師您都已

經教過我好多好多次了，可我都還是學不會，我真的覺得自己有滿大

的肢體障礙的，哈哈！其實我的飛盤考試一直未能通過的最大原因就

是在這裡，其它的部分都真的還好，但就是一卡在這裡，就出不來

啦！唉！ 

  再來來講講從正常的體育課轉變到現今的網課，我的一些想法好

了。其實剛開始上網課的時候，我是還滿高興的，因為終於可以不用

再到戶外去，曬著毒辣辣的太陽；只需要在室內，拿著手機，看著老

師在螢幕面前為我們示範許許多多的動作，感覺起來就還挺輕鬆、愜

意的。但後來，要開始繳交起線上作業的時候，我才發現，完蛋了！

我根本就不敢在同學面前開鏡頭，和大家一起投入其中，最後只能以

繳交線上作業的方式為主了。但問題又來了，繳交線上作業的方式，

是要錄製影片嘛，可是我根本就不會進行那一些，老師上課教過的動

作呀......，就算有教學影片輔助，我還是覺得很難執行，所以老師才

會看到我有部分作業，是一拖再拖的......。真的很抱歉，接下來我還

是會盡量的看著那些教學影片，執行我的動作，完成線上作業的！ 

  最後，我想說的是，本學期得體育課雖然無法落下一個完美的句

點，但是我相信，同學們的心一定是和老師同在的！老師，下學期再

見了！ 

   


